

# Sichtbar mehr Sicherheit!

# MP-EZ-CLIP<sup>®</sup>



## einfach. schnell. sicher.



## ACHTUNG!

Flasche wurde benutzt (evtl. Restdruck)  
**nicht einsatzbereit**

Da die Kennzeichnung mit „leer“ und „voll“ in der Praxis häufig zu Missverständnissen bzw. falscher Handhabung führen kann (auch vermeintliche „leere“ Flaschen haben oftmals eine Restmenge und stehen somit unter Druck), haben wir uns für die eindeutige Kennzeichnung mit Farben und Symbolen entschieden.

## OK ✓

Flasche ist gefüllt und geprüft  
**einsatzbereit**

Der MP-EZ-Clip ist durch seine besondere Form und Materialeigenschaften optimal für die schnelle und sichere Kennzeichnung von Druckflaschen geeignet. Hohe Flexibilität, kombiniert mit max. Widerstandsfähigkeit, sorgen dabei für lange Haltbarkeit auch unter schwierigen Bedingungen. Optional ist auch eine Beschriftung möglich.

# SIND SIE SICHER?



1. ansetzen



2. drehen



3. schieben

MP-BOS GmbH | Technologie-Ring 1 | 76709 Kronau, Deutschland  
Telefon +49 7253 80747-0 | E-Mail [vertrieb@mpbos.de](mailto:vertrieb@mpbos.de)



© bei MP-BOS GmbH | MP-EZ-CLIP® ist eine eingetragene Marke der MP-SOFT-4-U GmbH.  
Alle Angaben in diesem Prospekt wurden sorgfältig erarbeitet, erfolgen jedoch ohne Gewähr. Kein Teil des Prospektes darf in irgendeiner Form (Druck, Fotokopie, oder in einem anderen Verfahren) ohne unsere vorherige schriftliche Genehmigung reproduziert oder unter Verwendung elektronischer Systeme verarbeitet, vervielfältigt oder verbreitet werden.

[www.mp-ez-clip.de](http://www.mp-ez-clip.de)

- In Zusammenarbeit mit vielen Feuerwehren und Rettungsdiensten haben wir ein Kennzeichnungssystem entwickelt, das Ihnen alle Vorteile bietet:
- einfach und schnell einsetzbar
- verwechslungssichere Kennzeichnung durch Farben & Symbole
- robustes PVC-Material
- wiederverwendbare Ausführung
- für alle Druckflaschen geeignet
- Beschriftung & Etikettierung möglich
- automatische Ausrichtung

Sicherlich kennen Sie das Problem, Atemluft- oder Sauerstoff-Flaschen so zu kennzeichnen, dass jeder sofort den aktuellen Zustand der Flaschen erkennt. Oft benutzte provisorische Methoden (z.B. Kleband) sind zeitaufwendig, umständlich und vor allen Dingen nicht verwechslungssicher. Schlechte oder fehlende Kennzeichnungen führen in der Praxis oftmals zu gefährlichen Verwechslungen und Unsicherheiten bei den Benutzern.